

BROADCAST

Bhabinkamtibmas Desa Sinarbentang Lakukan Door to Door System Kapolres Sukabumi Apresiasi Langkah Ini

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BROADCAST.CO.ID

Jul 5, 2023 - 17:56



Bhabinkamtibmas Desa Sinarbentang Lakukan Door to Door System Kapolres Sukabumi Apresiasi Langkah Ini

SUKABUMI - Dalam rangka menjalin silaturahmi antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat, Bripda Mochamad Fadillah, Bhabinkamtibmas Desa Sinarbentang Polsek Sagaranten, Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan

Door to Door System (DDS). Langkah ini mendapat apresiasi dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang memberikan dukungan penuh terhadap program tersebut. Selasa (05/07/2023)

Bhabinkamtibmas Desa Sinarbentang, Bripda Mochamad Fadillah, melakukan sambang ke warga masyarakat di Ds. Sinarbentang, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga keterhubungan dan hubungan yang baik antara Bhabinkamtibmas dengan warga masyarakat.

Selama kegiatan berlangsung, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan kepada warga Desa Sinarbentang. Di antaranya adalah menyampaikan program Kapolres Sukabumi dengan singkatan "AA DEDE" yang meliputi Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengimbau agar warga aktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Siskamling dan 1X24 jam tamu wajib melapor. Jika ada kendala keamanan di lingkungan, pengemudi ojek diharapkan untuk selalu berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor HP yang telah diberikan.

Selama kegiatan Door to Door System berlangsung, situasi berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, mencerminkan keterhubungan yang harmonis antara Bhabinkamtibmas dengan warga masyarakat.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, memberikan apresiasi atas pelaksanaan Door to Door System oleh Bhabinkamtibmas Desa Sinarbentang. Dalam kutipan beliau, "Kami memberikan dukungan penuh terhadap langkah yang diambil oleh Bhabinkamtibmas Desa Sinarbentang dalam menjaga keterhubungan dengan warga melalui kegiatan Door to Door System. Semoga program AA DEDE dan himbauan yang disampaikan dapat memberikan dampak positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sukabumi." Ujarnya

Kegiatan Door to Door System Bhabinkamtibmas Desa Sinarbentang ini diharapkan dapat terus mempererat hubungan antara aparat kepolisian dengan masyarakat, serta memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga. Dukungan dari Kapolres Sukabumi juga menjadi dorongan bagi seluruh aparat kepolisian dalam menjalankan tugasnya untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sukabumi.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.